
【一般質問】　第241回平成24年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者

１． 広報広聴について
① 広報紙について
② 加西ふるさとミーティング２０１２について
③ 特別顧問について

２． 指定管理者制度について
① ５年間の検証等について
② 各施設の修繕について
③ オークタウン関連事業等について

３． ごみ収集について
① 市民向けの啓発について
② ごみ減量化促進対策協議会について
③ 個別収集について
④ 市長マニフェストによるごみ袋の値下げについて

１． ５万人都市の再生に向けて
① 特別指定区域の活用について
② 農地の転用について

２． 北条鉄道の再活性化について
① 駅舎トイレ新築、改築の進捗状況
② 今後の活性化計画

３． 戦争遺産　鶉野飛行場跡地について
① 整備、観光資源としての活用計画
② 平和教育の為の遺産としての活用について

１． 学校安全対策（ワッショイ・スクール、見守り隊に
ついて）

① １０年目を迎えるワッショイ・スクール等の検証について
② 節目としての広報・実践発表大会の実施について

２． 高齢者への昼食サービスについて
① どのような制度になっているのか
② 対象者増加による今後の対応について

３． 日吉幼児園の設置について
① 保育部、幼稚部の２施設分離型のメリット・デメリットに

ついて
② 県道を挟んだ施設の危険性について

１． 学校教育について
① 小・中学校の学力、体力は全国レベル、県内レベルでどう

か
② 小・中学校の不登校、児童・生徒への対応は
③ 小・中学校の部活動状況は
④ 小・中学校のインフルエンザ対策は

２． 鳥獣害対策について
① 今年度の予算目的は
② 平成２４年度の鳥獣害対策の取り組み計画について

質　問　内　容

14番
高橋佐代子

9番
松尾幸宏

11番
織部　徹

8番
衣笠利則
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【一般質問】　第241回平成24年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 加西インター周辺整備・農業問題について
① インター周辺の整備の進捗状況
② 周辺土地の農業に対する行政の考え方
③ 下滝野市川線（瀬加）通学路整備について

２． はっぴーバス運行事業について
① 不正運行後の安全運行の取り組み方
② 公共活性化協議会の再契約書について

（運行管理者・ＮＰＯ法人）
③ 運行事業の拡大の検討

１． 公約である総人件費２割削減について
① 行財政改革プランとの整合性
② 国家公務員給与削減特例法成立で今後どうされるのか

２． 臨時職員について
① 今後の方針と対応について

３． ふるさと創造会議について
① 財源は、既存の事業、補助金、交付金の統合を基本とされ

るべきと考えるがどうなのか

４． 少子化と教育について
① 最新の校区別出生数はどのようになっているのか
② あり方検討委員会の答申と、今後の検討
③ 加西の教育は、ＰＲ不足ではないか

５． 高齢者の交通手段について
① 周辺自治体の状況は
② 加西市の計画はどのようにされるのか

１． 人口増対策について
① 若者の定住促進策について
② 市内産業の活性化策について

２． 加西市グリーンエナジー地域推進構想について
① 推進構想の概要は
② グリーン・エナジー・パーク構想との関係は
③ 青野原周辺のメガソーラーの概要は

３． 加西インターチェンジ周辺の土地利用計画について
① 国土利用計画と都市計画マスタープランの整合性はとれて

いるか

４． 旧市街地の狭隘道路の整備計画について
① 整備の具体的な計画は
② 将来、どのような構想を考えているのか

7番
長田謙一

3番
別府　直

5番
植田通孝
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【一般質問】　第241回平成24年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 幼稚園、保育園の統合及び幼児園構想について
① 現時点での市の取り組みと方向性（計画）について
② 幼児教育方針は
③ 幼児園教育（カリキュラム）の特徴は
④ どんな子育をするのか、小学校とのかかわりは
⑤ 市内の公民統一した教育の必要性について
⑥ ２４年度各園の申込者数は
⑦ 九会３園の現状について
・ （園舎、園長、職員、アルバイト数等）
・ 実施計画について

⑧ 今後の幼児園のあり方について

２． 人、農地に関する新施策について
① 目的と基本方向は
② 農地集積協力金について
ア．適用年度、事業（交付内容、要件）
イ．採択要件
ウ．地域農業マスタープランの作成について
エ．市としての取組、啓発について

③ 青年就農給付金について
ア．おもな交付要件

④ 集落営農の法人化支援について
⑤ 集落営農組織高度化促進事業について

１． 発達障害の子供への支援システムについて
① 早期発見、早期支援の状況
② 行政内の「横」の連携
③ 関係施設・機関による地域支援ネットワークの構築
④ 兵庫県の方針、わかあゆ園の位置づけ
⑤ 家庭教育の大切さ

２． 広域的な視点から見た加西市の今後について
① 兵庫県のビジョンと加西市
② 近隣市町の都市計画と加西市

１． 行財政改革プランについて
① 施政方針「５万人都市再生」の主旨について
② １０年間の財政収支見通しと総合計画の財政指標
③ 基金の統合整理の必要性は
④ 国家公務員の給与削減と地方自治体の対応

２． 第三セクター等改革推進債の活用について
① 土地開発公社整理と問題点
② 推進債の活用と財政指標への影響
③ 土地の保有目的と有効活用について

３． 住宅リフォーム助成について
① 支援事業の内容について
② 事業の周知について

４． 病院事業について
① 保険薬局建設用地公募入札について

4番
深田真史

1番
井上芳弘

13番
三宅利弘
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【一般質問】　第241回平成24年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 市長の施政方針について
① 住民が輝く地域づくり
・ ふるさと創造会議
・ 地域の女性参画推進

② 雇用と経済が元気を取り戻す加西
・ ふるさと就職支援事業
・ 産学官の連携強化

③ 地球に優しい環境都市加西
・ グリーンエナジー地域推進構想
・ 資源リサイクルの推進

２． 安全・安心の街づくり
① 防災マップの作成
② 中学校の武道必須化
③ 町ぐるみ健診・ガン検診受診率向上

１． 加西病院の現状と今後の見通しについて
① 加西病院の現状（財政面、人員、患者の増減等）
② 加西病院が今かかえている課題
③ 今後の加西病院のあり方

２． 北条鉄道について
① 近年の乗客数と市からの補助額の推移
② 総合計画で利用数を１０年間横ばいにしている意図
③ 来年度の目標と事業計画
④ 中長期の目標と事業計画

３． 玉丘史跡公園の活用について
① 玉丘史跡公園活用の今後の方向性、計画

４． 加西市をＰＲするパンフレットの作成について
① 加西市ＰＲパンフレットはどの部門が中心になって作成す

るか
② 発行はいつぐらいで、どのように活用するか
③ 内容、形体はどのように考えているか

6番
中右憲利

2番
土本昌幸
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